

PRESENTACIÓN

Con este volumen se inicia *Normas. Revista de Estudios Lingüísticos Hispánicos*, publicación científica interuniversitaria, con periodicidad anual, que pretende transmitir investigaciones en torno a la lengua española actual, teniendo en cuenta aspectos candentes relacionados con las normas y usos del español desarrollados a ambos lados del océano, con una mirada panhispánica y centrada principalmente en las variedades del español del siglo XXI.

Este primer número contiene siete artículos que son el resultado de investigaciones recientes, además de varias reseñas sobre libros publicados entre los años 2009 y 2011.

En cuanto a los artículos, la temática gira, fundamentalmente, en torno a aspectos relacionados con la ortografía y la ortotipografía de la lengua española y su aplicación, la enseñanza de la escritura en el ámbito universitario, la enseñanza del español a hispanohablantes, la norma lingüística en el ámbito de la lexicografía actual, actitudes y usos del español en redes sociales; así como aspectos relacionados con la tradición discursiva.

Las reseñas corresponden a libros en los que se tratan, sobre todo, cuestiones actuales sobre las normas del español y sus variedades.

Los autores son investigadores de centros nacionales y extranjeros, en su mayoría profesores de centros ajenos a la Universitat de València.

Valencia, a 1 de septiembre de 2011.

Milagros Aleza, Antonio Hidalgo y Julia Sanmartín
(Dpto. de Filología Española de la Universitat de València)